

« Osons l'accueil ! »



« plus jamais ça ! »

Que peut-on faire ?

En appui à nos institutions publiques, **osons** nous montrer
Citoyens, Solidaires, Généreux et Responsables !

Comment ?

En prenant le pari de nous organiser, garantissons un **accueil temporaire !**

Chez qui ?

Mais chez nous pardi !

Nous sommes nombreux à avoir des lits froids dans nos logements !

Mais c'est compliqué ?

Peut-être !

Pourtant Il suffit de faire ce que nous aimerions que les autres fassent à notre place : s'engager à accueillir sans trop se poser de questions : les problèmes, on les résoudra avec les institutions concernées.

Le temps presse !

Dans 6 mois ce sera trop tard, il faut être prêt **le plus tôt possible !**

Si je suis d'accord, que dois-je faire ?

Tout d'abord un immense merci.

Alors annoncez-vous et on va vous contacter !

Même si vous ne pouvez pas accueillir chez vous des migrants, et que vous avez d'autres services à proposer (appui financier, cours de français, transport, loisirs etc) , **alors osez aussi et rejoignez nous !**

Alors on y va , il n'y a pas une minute à perdre !

CONTACT : Bernard Huwiler, Champ Lassey 3, 1627 Vaulruz, tél : 079 274 93 83, Email : osons.laccueil@gmail.com

Le groupe de travail : Bernard et Dora Huwiler, Pascal Corminboeuf, anc. Conseiller d'Etat FR et son épouse Marie Laurence, Claude Ducarroz, prévôt de la Cathédrale, Abbé Jean-Pierre Barbey, Mme Renate Mesnil, Mme Madeleine Duc-Jordan, Mr.Nicolas Nagy, Mme Yvette Studer

Nous soutiennent dans notre action : Mme Anne-Claude Demierre, Conseillère d'Etat FR, Monseigneur Charles Morerod, Evêque, Paul Grossrieder , anc. Directeur général du CICR